

Art moderne et art contemporain



Les lauréats entourés de toutes les «huiles» !

Le coup d'envoi du Salon de printemps de Fontenay était donné samedi soir en présence d'une impressionnante foule d'invités, personnalités locales, départementales, régionales et même représentant l'Etat. Et pourtant, il ne s'agit que de la seconde édition d'une manifestation qui a déjà marqué les esprits l'an dernier et qui, une fois de plus, a su s'imposer, par la qualité des artistes choisis d'abord, mais aussi par l'organisation professionnelle jusque dans l'accueil des invités et la réception donnée à l'issue des allocutions d'usage.

Si l'on exclut une salle un

peu étroite et une chaleur un peu écrasante, amplifiée sans doute par la foule présente ce soir-là, on peut aisément tirer son chapeau à ce tout jeune Salon artistique, et en particulier au président de l'association «Fontenay Loisirs Culture» et son équipe, qui ont préparé l'événement.

Toute une palette d'expressions

Comme l'a souligné le conseiller général Frédéric Néraud, le Salon de Fontenay a toute sa place parmi ceux organisés de plus longue date dans le canton, notamment à Ferrières, Dordives et



Nargis. Ne serait-ce que pour le choix des artistes représentés, grâce auxquels il nous est donné de découvrir avec bonheur une palette d'expressions des plus riches, de la sculpture à la peinture mais pas seulement..., une diversité de techniques des plus complètes (huile, encre, acrylique, pastel... ou avec toutes sortes de matériaux, bois, marbre, terre cuite, acier, grès).

Dans la liberté d'aller et venir dans l'imaginaire que

favorisent l'art moderne et l'art contemporain, thèmes du Salon cette année, tous les coups sont permis, pourvu qu'ils suscitent l'ivresse des sens, le plaisir et l'émotion.

L'amateur d'art aura tout loisir, une semaine durant, de pénétrer grâce à ce Salon au cœur même de l'esprit créatif de l'artiste, et d'approcher la matière qu'il a si bien su maîtriser. Ouverture jusqu'au 18 avril, de 14 h 30 à 19 heures. Salle des fêtes de Fontenay, 2, avenue de la République.